

Résolu: De référer au Département en Loi pour direction, et pour savoir s'il peut être fait droit à cette demande.

5.—(27754) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, concernant les plans soumis, par la "Dominion Bridge", pour l'érection d'un entrepôt dans le quartier Saint-Henri.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil.

M. le Commissaire Côté prend son siège.

6.—(28235) Soumis le protêt, signifié à la Cité, par la "Elder-Ebano Asphalt Co., Ltd.", en rapport avec les soumissions reçues pour la fourniture d'asphalte.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Député-Ingénieur en Chef et au Département en Loi, pour rapport d'urgence.

7.—(28146) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistique, recommandant que le salaire de M. James McEvoy, employé au service de l'Inspection du Lait, soit suspendu du 2 au 9 juillet inclusivement, et que des instructions en conséquence soient données au Contrôleur ainsi qu'au Paie-Maitre.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

8.—(27701) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant que la Cité construise un trottoir sur le côté ouest de l'avenue Beaconsfield, au nord de l'avenue Notre-Dame de Grâce, au lieu et place du trottoir pour la construction duquel un crédit a été voté, sur ladite avenue, côté est, de la rue Sherbrooke à l'avenue Notre-Dame de Grâce.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation, et de faire rapport au Conseil, en conséquence.

9.—(28226) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, transmettant un estimé du coût de la pose d'une surface d'usure, en asphalte, sur la rue Panet, entre les rues Sainte-Catherine et de Montigny.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'appliquer à l'exécution du travail ci-dessus, une somme de \$1,270 à être prise à même la balance disponible du crédit voté pour le pavage de la rue Panet, entre les rues Dorchester et Ontario.

10.—(23970) Soumis un rapport du Département en Loi, informant le Bureau du fait qu'une somme de \$66.94 est due à M. Joseph Denis, l'entrepreneur pour la construction d'un bâtiment destiné à recevoir la nouvelle pompe, à la station du Bas-Niveau.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser le paiement de ladite somme de \$66.94, à MM. Bilodeau et Chalifour, les curateurs, nommés aux biens dudit Joseph Denis.

11.—Soumise une copie de la correspondance échangée entre MM. John Quinlan & Co., et la Compagnie de Granit "Mégantic", concernant la Bibliothèque Civique.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De transmettre ladite correspondance au Conseil, conformément à la demande exprimée dans la résolution, en date du 21 juin 1915.

12.—(28027) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistique, recommandant de payer à la Goutte de Lait de Ville Emard, la somme de \$100, à être prise à même le crédit voté pour les Gouttes de Lait.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement de ladite somme.

13.—(28168) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistique, concernant la requête

Resolved: That the same be referred to the Law Department, for advice, and to know if said request may be complied with.

5.—(27754) Submitted a report from the City Architect, concerning the plans submitted by the Dominion Bridge for the erection of a warehouse in St. Henry Ward.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said report be transmitted to Council. Commissioner Côté took his seat.

6.—(28235) Submitted a protest, served upon the City by the Elder-Ebano Asphalt Co., Ltd., in connection with the tenders, received for the supply of asphalt.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Deputy Chief Engineer and the Law Department, for an immediate report.

7.—(28146) Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that the salary of Mr. James McEvoy, employed in the Milk Inspection Department, be suspended from the 2nd to the 9th July inclusively, and that instructions be given accordingly to the Comptroller and the Paymaster.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To concur in said recommendation.

8.—(27701) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that a sidewalk be laid on the west side of Beaconsfield avenue, north of Notre-Dame de Grâce avenue, instead of the sidewalk for which an appropriation has been voted on said avenue, east side, from Sherbrooke street to Notre-Dame de Grâce avenue.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To concur in said recommendation and to report to Council accordingly.

9.—(28226) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, transmitting an estimate of the cost of resurfacing with asphalt Panet street, between St. Catherine and de Montigny streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To concur in said recommendation and to report to Council accordingly.

10.—(23970) Submitted a report from the Law Department, informing the Board of the fact that a sum of \$66.94 is due to Mr. Joseph Denis, contractor for the erection of a building for the new pump, at the Low Level Pumping Station.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the payment of said sum of \$66.94 to Messrs. Bilodeau & Chalifour, the curators appointed to the Estate of said Joseph Denis.

11.—Submitted a copy of the correspondence exchanged between Messrs. John Quinlan & Co. and Megantic Granite Co., concerning the Civic Library.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said correspondence be transmitted to the Council, as requested by a resolution of Council dated the 21st June 1915.

12.—(28027) Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that the Milk Depot of Ville Emard be paid the sum of \$100 ex-appropriation voted for Milk Depots.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

13.—(28168) Submitted a report from the Medical Health Officer, anent the application from the St. John's